
 

Liste de présence : 

- Bassama Bernard, Président de Alcos Sida 

- Olivier Bouchaud, Chef de Service SMIT, CH Avicenne, Président CoReVIH Ile-de-France Est 

- Solène Maurin, Chargée de mission en Santé Publique, CoReVIH Ile-de-France Est 

- Thierry Miatti, Sexologue, Médiateur en santé AFRIQUE AVENIR 

- Catherine Nedele-Lissillour, Responsable CEGIDD et CPEF, CDPS Evry 

- Séverine Perriau, Diagonale Infirmière 

- Papy Tshiala Katumbay, Directeur de l’Association Espoir 

- Nicolas Vignier, Infectiologue, Hôpital Avicenne 

Ordre du jour :  

- Retours sur la journée du 8 octobre 

- Perspectives 

- Préparation du déjeuner Migrant.e.s à la SFLS  

Retours sur la journée du 8 octobre : 

Retours positifs de la part des différent.e.s acteur.rice.s de la journée. Il sera pertinent de suivre les 

recommandations présentes sur le compte rendu de la commission.  

La vidéo est fidèle à la journée, il serait nécessaire d’en avoir une plus courte comme prévu initialement 

pour promouvoir ce genre d’évènements.  

Perspectives : 

Organisation de trois journées à prévoir pour 2025 avec respectivement les SPADA 91, 77 et 93. Une 

action dans l’Essonne est en effet envisageable en amont de la sortie du département du futur territoire 

du CoReSS Ile-de-France en mars prochain. Il sera nécessaire d’échanger avec le CoReVIH Centre pour 

mettre en place une action commune ou afin que le futur CoReSS Ile-de-France Centre puisse y 

participer. Cela permettra également la mise en lien avec des acteur.rice.s du territoire. 

Par ailleurs, la question du budget va se poser pour la mise en place de trois actions de cette envergure. 

Pour avoir un ordre d’idées, l’action à la SPADA 91 du 4 juin 2024 représente l’engagement de 5864 

euros et celle dans le 93, 6375,8 euros. La prévision budgétaire nous indiquera la faisabilité de trois 

actions à l’année. Si des problématiques budgétaires se posent, il sera nécessaire de réfléchir aux 

prestations d’art thérapie et d’animation musicale, pour mettre en place un modèle moins onéreux. Un 

arbitrage entre maintien de l’animation musicale ou de l’atelier peinture sera à trancher. 

L’idée de la sollicitation d’école de musique pour l’ambiance musicale est aussi à envisager. Il convient 

de maintenir des animations entre les différents ateliers et lieux de dépistage pour que les personnes 

restent sur site.  

Il peut aussi être possible de faire des économies sur la prestation de traiteurs. Séverine nous donnera le 

contact d’un food truck solidaire sur le 91.  
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Le premier contact avec la SPADA 77 a permis un accord de principe pour la mise en place d’une action 

entre fin mars et début avril. La structure a par le passé eu une collaboration étroite avec Aides qui 

effectuait des actions hebdomadaires avant la crise Covid. La remise en place de telles actions n’a pas 

eu lieu. La SPADA 77 collabore avec le réseau Santé Ville Hôpital grâce à un travailleur social et 

infirmière qui reçoivent les bénéficiaires sur inscription.  

Une action avec la SPADA 93 est à envisager au courant de l’année 2025.  

Discussions :  

Les actions menées dans la commission migrant.e.s restent cohérentes compte tenu du changement des 

CoReVIH aux CoReSS.  

Préparation de la présentation de l’initiative lors du Congrès de la SFLS du 20 au 22 novembre : 

Dans la cadre du Congrès de la SFLS, Solène Maurin présentera la commission migrant.e.s du CoReVIH 

Ile-de-France Est et les actions qui sont mises en place dans cette dernière. Il s’agira d’une présentation 

courte lors d’un déjeuner organisé par la commission migrant.e.s de la SFLS pilotée par le professeur 

Nicolas Vignier.  

Il est important lors de cette présentation de présenter le contexte de la mise en place de telles actions, 

de présenter les objectifs visés, les résultats obtenus. Il pourra aussi être présentée la vidéo et démontrer 

que ces actions rejoignent les missions des futurs CoReSS qui visent à diversifier les thématiques. 

La prochaine réunion de la commission aura lieu le mardi 7 janvier à 18h. 

 


